



Lourdes Cancer Espérance

a vu le jour en 1985 par la volonté de quelques Lourdais de rompre l'isolement des malades du cancer et d'organiser un rassemblement dans la cité mariale. Le pèlerinage annuel rassemble aujourd'hui près de 6000 participants.



Lourdes Cancer Espérance

s'appuie sur près de 10 000 adhérents ou donateurs, et de nombreux bénévoles qui agissent, au quotidien, auprès de personnes atteintes d'un cancer.



Association loi de 1901

reconnue d'intérêt général, nous comptons des délégations sur tout le territoire national et sommes aussi représentés en Belgique, en Suisse et à Monaco.

Vous pouvez aider notre association par un don, en bénéficiant d'une déduction fiscale.

Vous pouvez nous rejoindre, en vous adressant à la délégation de votre département ou auprès de notre siège à Lourdes.

LOURDES CANCER ESPÉRANCE

46, place du Champ commun

*Résidence Bet Ceu
65100 LOURDES*

Tél : 05.62.42.11.91

Fax : 05.62.94.44.49

Courriel : lourdes.cancer.esperance@wanadoo.fr

Site Internet : lourdescanceresperance.fr

**Près de chez vous,
une délégation et des bénévoles**

Déléguée LCE de Moselle

Lucienne GRANDPIERRE

Tel : 06 07 41 17 25

luciennegrandpierre@gmail.com

Droits réservés : photo Lacaze ; MVpro

LOURDES CANCER ESPÉRANCE

Association d'intérêt général





LOURDES CANCER ESPERANCE



LE DIALOGUE

Par des visites aux malades et à leurs familles :
à domicile ou en milieu hospitalier.
Par des contacts téléphoniques réguliers.
Par une revue nationale et des bulletins de liaison.



LE PARTAGE

Par des temps de rencontre organisés dans chaque diocèse.
Par des carrefours et des échanges spontanés lors du pèlerinage annuel.

LA SOLIDARITE

Par une aide matérielle qui peut être accordée aux malades ainsi qu'à leurs familles.
Par une prise en charge des frais pour les personnes en difficulté qui souhaitent venir à Lourdes.



LE SERVICE

Des hospitaliers et des hospitalières se mettent bénévolement au service des malades pendant le pèlerinage.
Vous aussi, vous pouvez rejoindre cette chaîne d'amitié et découvrir la joie de servir.



LA PRIERE

Lors des rencontres spirituelles, régulièrement organisées dans les délégations.
Durant les célébrations eucharistiques, les processions, le chemin de croix, lors du pèlerinage, qui sont des moments forts.



UNE VERITABLE CHAINE D'AMITIE

LOURDES CANCER ESPERANCE rassemble ceux qui sont concernés par la maladie « **dans leur corps ou dans leur cœur** ». L'association favorise cette solidarité indispensable dans la lutte contre le cancer et ses conséquences.

Croyants ou en recherche, ensemble aussi nous sommes plus forts. Notre association réunit une grande famille qui, par l'écoute, le dialogue et le partage aide à mieux combattre la maladie.

Ensemble, nous sommes plus forts !